

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 20 de Marzo de 2010 21:16 - Actualizado Sábado, 20 de Marzo de 2010 21:19



El disidente cubano Guillermo Fariñas, en huelga de hambre y sed desde el pasado 24 de febrero, pidió al presidente de Chile, Sebastián Piñera, que solicite la intervención de la ONU para mediar en la situación de los presos políticos en la Isla.

"Al presidente de Chile le pediría que convocara al Consejo de Seguridad de la ONU para analizar la violación de los derechos humanos en Cuba, y también para lograr que se analicen los asesinatos de Estado que están ocurriendo con los oponentes pacíficos dentro y fuera de prisión", dijo Fariñas en una entrevista telefónica con el diario chileno *El Mercurio*, publicada este sábado.

El opositor reclamó al nuevo mandatario chileno que realice un pronunciamiento de "condena" y "repudio a la situación de los derechos humanos" en Cuba.

Fariñas comenzó su protesta un día después de morir, tras una huelga de hambre de 86 días, el preso político Orlando Zapata.

El periodista independiente y psicólogo, pide al general Raúl Castro, como "gesto humanitario", que excarcele a 26 disidentes muy enfermos.

"La dictadura de Fidel Castro me ha dado la oportunidad de dejar que me asesinen a la luz pública, y esta es una ocasión que, en función de mis ideales, no voy a dejar pasar", dijo Fariñas, de 48 años, quien se encuentra internado en el hospital provincial de Santa Clara,

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 20 de Marzo de 2010 21:16 - Actualizado Sábado, 20 de Marzo de 2010 21:19

donde es hidratado.

El disidente lamentó la actuación de las autoridades contra una treintena de Damas de Blanco, que fueron golpeadas y arrastradas para obligarlas a abandonar una marcha el miércoles en el barrio habanero de Párraga.

"El gobierno ha tomado el camino de implantar el terror sobre la disidencia pacífica, como lo demuestra la golpiza que le propinaron a las Damas de Blanco y a la madre y la hermana de (Orlando) Zapata", dijo Fariñas.

"El régimen está determinado a aterrorizar a la población y a la oposición para lograr controlar el país", agregó.

La CIDH, preocupada por Fariñas

La Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) dijo este viernes que está preocupada por la situación del periodista independiente Guillermo Fariñas, que inició el 24 de febrero una huelga de hambre y sed en protesta por la muerte en prisión del disidente Orlando Zapata Tamayo y para pedir la liberación de 26 presos políticos enfermos, informó EFE.

En un comunicado, el organismo autónomo de la OEA informó que hace una semana pidió información sobre Fariñas en una carta enviada al Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba.

"Vencido el plazo de cinco días establecido por la CIDH, no se ha recibido respuesta", agregó.

El comunicado añadió que el organismo ha solicitado en reiteradas ocasiones a La Habana la liberación "inmediata e incondicional" de los disidentes encarcelados en la primavera de 2003, de los cuales 53 continúan en prisión.

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 20 de Marzo de 2010 21:16 - Actualizado Sábado, 20 de Marzo de 2010 21:19

La CIDH recomendó a La Habana anular las condenas contra estas personas por haberse basado en leyes que imponen "restricciones ilegítimas a sus derechos humanos".

También exhortó al gobierno cubano a adecuar sus normas procesales a los estándares internacionales del debido proceso, indicó el comunicado.

Asimismo, reiteró que las restricciones a los derechos políticos, a la libertad de expresión, la falta de elecciones y la falta de independencia del poder judicial, configuran en Cuba "una situación permanente de trasgresión de los derechos fundamentales de sus habitantes".

"La CIDH insta al Estado a realizar las reformas necesarias conforme a sus obligaciones internacionales en materia de derechos humanos", indicó el comunicado.